

備をめとし、各学年の成績や、皆様の笑顔や、涙浮かぶご参観、生産品販売会でのご購入、誠にありがとうございました。どうございました。

マ校祭は、「縛はみんなを繋げる魔法の輪」とみんなの縛は証になる「一の成績」による演劇、各学科による生産品販売、全校による音楽発表を準備し、練習による演技や、普段の学習の積み重ねを發揮することができました。誠にありました。

十一月十七日(日)本校の十七回学校祭が開催されました。今年度の目標は、「縛はみんなを繋げる魔法の輪」とみんなの縛は証になる「一の成績」を合

## 第十七回学校祭

十月十八日(金)、マラソン大会が開催されました。当日は風が強く吹く肌寒い日でしたが、ランナーの生徒たちは汗をかきながらの力走となりました。本校では、毎朝の体力つくりの時間に、屋外でのランニングに取り組んでおります。入学時から卒業までの三年間で少しずつ、距離やペースで重ねを發揮する場です。

今年度も「寒昇ゆらく亭」の皆様が給水・沿道応援にかけつけてくださいました。ご協力・ご声援にありがとうございました。

一トルのコースに分かれ、それぞれのペースで挑戦しました。参加者全員が完走することができました。



強風の中、それぞれの距離、ベースで全力疾走!

10kmでは熾烈な先頭集団争いが…!

(題字の「希望」は模歌の一部から抜粋しました)

# 希望

平成25年12月6日発行  
学校だより  
第24号  
北海道今金高等養護学校  
〒049-4304  
酒田市今金町字今金434-1  
TEL 0137-82-3121  
FAX 0137-82-3092



エコ石けんや縫工作品、紙すき製品、ステンシルふきんなどを販売しました。会場設営も生徒たちが行いました。



生活家庭科販売会場



3年生劇「ノクターン」より。戦争がなければ大切な人たちと夢を追いかけて生きて行ったはず…命の大切さが伝わりました。



屋外で育てた花や野菜、小豆などを販売しました。販売会場に色とりどりの美しい花の鉢が並びました。



農業科販売会場



2年生劇「この思い、この響き、空へ」より。生きているとそれぞれいろいろな立場や状況がありますが、協力をすることで、良いものを作り上げができる事を伝えました。



カフェオレカップやグラタン皿、ランプシェードなどを販売しました。お皿の裏面には「清流焼」の刻印つきです。



産業科販売会場



1年生劇「棄権」より。ごまかさないで、真正面から向き合う大切さを学びました。

# フレンドリーライブ



檜山北高校合唱部のみなさんの発表。



最後は全員で「島唄」を歌いました。



檜山北高校吹奏楽部のみなさんの発表。



本校生徒会から、インタビュー。



本校全校合唱「証」の発表。



本校音楽部の発表。バンド演奏もしました。

十一月十六日（土）学校祭前日に、本校体育館において「フレンドリーライブ2013」が開催されました。なさんが来校し、音楽発表を通して交流を深めました。今年度も、檜山北高等学校吹奏楽部と合唱部、今金中学校吹奏楽部のみなさんによる感謝セレモニーを行いました。本校太鼓クラブの息の合った迫力ある演奏から始まり、今金中学校吹奏楽部のみなさんによる「雨嵐」、檜山北高等学校吹奏部の「ハナミズキ」など、一度は耳にした覚えのある楽曲が演奏され、口ずさみながら聴く生徒もいました。本校からは、学校祭でも発表致しました。合唱曲「証」「フラワー」、各学年で考えた動きを音楽に乗せて発表する音楽パフォーマンスを発表しました。合同演奏・合唱で考った「ボリリズム」「島唄」に取り組み、会場全体で盛り上がりいました。うございました。皆様、誠にありがとうございました。

しが演されました。本校からは、学校祭でも発表致しました。合唱曲「証」「フラワー」、各学年で考えた動きを音楽に乗せて発表する音楽パフォーマンスを発表しました。合同演奏・合唱で考った「ボリリズム」「島唄」に取り組み、会場全体で盛り上りました。うございました。皆様、誠にありがとうございました。

# 秋祭り参加

三月二十四日（月）修了式

会場	時間	内容
三月十三日（木）一学年販売実習「いまようバザール」	一月二十日（月）	始業式
ホテルいまかね・総合体育館	二月十六日（日）	ピリカ歩くスキー大会
午前十時～午後十二時三十分	三月七日（金）	卒業証書授与式

## 二学期の予定

九月二十日（金）に開催された今秋祭りに今年度も参加させていただきました。当日は三連休前の金曜日なので閉舍日となりました。午中の参加となりました。生徒は限られた時間でしか参加させていただきました。生徒は、楽しく秋祭りに参加させていただきました。生徒は、楽しく秋祭りに参加させていただきました。生徒も太鼓を叩かせていただいたら、「どしゃく」という言葉を披露させました。各山車運営の皆様、地域の皆様とともに経験できる素敵な時間となりました。各山車運営の皆様、地域の皆様と一緒に地元の文化や生活を地域の皆様とともに経験できる素晴らしい時間となりました。



街を練り歩きました。



練習した馬鹿囃子を披露！



上さこいを発表させていただきました。



がぶり！健やかな成長を！